

Se creó el 14 de enero del 2010 para brindar una atención integral y especializada a las personas que acudían a la consulta externa del Instituto de Neurociencia de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, en busca de ayuda a sus problemas de adicciones.

Desde entonces, UCA VARONES, ha atendido un total de 814 pacientes bajo un programa de tratamiento y rehabilitación dirigido por un equipo multidisciplinario especializado en la aplicación para tratar las patologías adictivas a diferentes sustancias psicoactivas.

Según explica Judith Vintimilla, Jefa de UCA, el modelo de atención que se aplica para las adicciones en la UCA, tiene una duración de 1 año, equivalentes a 6 meses de internación y 6 meses post egreso que se realizan en tres etapas: Ingreso, progreso y estabilización; y 6 fases: Psicoterapia individual, grupal y familiar; terapia vivencial y espiritual; además de las atenciones médicas, psiquiátrica, enfermería, trabajo social y terapias de apoyo.

"Por ser un tratamiento integral, se imparte psicoeducación y soporte a los familiares de los usuarios que ingresan; y con los pacientes, se han realizado reinserción laboral, quienes han podido vincularse a actividades como call center, cafeterías, áreas de mantenimiento, teatro, música y pintura" explicó Vintimilla.

Durante los 6 primeros años se han abierto programas de educación y prevención dirigidos a estudiantes, como UCA EDUCA, a través del cual se han beneficiado más de 6.000 estudiantes de diferentes centros educativos públicos y privados.

La Unidad de Conductas Adictivas del Instituto de Neurociencias, se ha convertido en referente nacional para el tratamiento de las adicciones. El 34.3% de los pacientes egresados se mantuvieron libre de drogas durante el primer año, cifra que supera el 30% que registran los indicadores internacionales.

Ha sido la gestora de importantes capacitaciones como el diplomado en Consejería terapéuticas en drogo dependencia que lo organizó con la Fundación Hogares Claret de Colombia.

Actualmente, su capacidad es de 70 camas para la atención de usuarios varones y 20 camas para UCA Mujeres.

Todos estos logros alcanzados en base a su moderno modelo de tratamiento integral, lo llevó a obtener la Certificación ISO9001-2008 en abril del 2015.